

Artikel vom 21.12.2023

Runder Geburtstag

Ehrenringträger Erwin Zehrer wird 80



36 Jahre lang, von 1978 bis 2014, hat Erwin Zehrer die Interessen der Dachauerinnen und Dachauer tatkräftig im Stadtrat vertreten. Vor allem im Bauausschuss hat sich der Architekt durch hohe Fachkompetenz und großes Engagement zum Wohle Dachaus eingebracht. Zudem hat er sich auch sehr um das Feuerwehrwesen in Stadt und Landkreis verdient gemacht und war von 1988 bis 2004 als Kreisbrandrat in verantwortungsvoller Position. Für seine jahrzehntelange kommunalpolitische und ehrenamtliche Tätigkeit wurde Zehrer 2015 der Ehrenring der Großen Kreisstadt Dachau verliehen. Anlässlich seines 80sten Geburtstags am 21. Dezember hat ihm eine Delegation der CSU-Dachau mit Ortsvorsitzendem und Stadtrat Tobias Stephan auf das Herzlichste gratuliert und ihm mit einem Präsent beschenkt.